
SEXAGÉSIMA QUARTA ATA DA DÉCIMA SETIMA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL 

DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E QUINQUAGÉSIMA SEXTA SESSÃO LEGISLATIVA 

ORDINÁRIA. Aos 27 (vinte e sete) dias do mês de maio de 2014 (dois mil e quatorze) às 20 (vinte) horas, no 

plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor Victor Maida nº 563 

– Centro de Ibitinga-SP foi iniciada a Quinquagésima Sexta Sessão Legislativa Ordinária desta Legislatura, sob 

a presidência do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, Presidente desta Casa de Leis.  Estavam presentes à 

Sessão todos os Senhores Vereadores. A Sessão foi iniciada com a votação da ata da Sessão anterior, que foi 

aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Foi iniciado os RECEBIDOS DO SENHOR PREFEITO: 

Constou dos seguintes Projetos de Lei: 1 - PROJETO DE LEI ORDINÁRIO Nº 068/2014 – Autoriza o Poder 

Executivo a celebrar convênio com o Tribunal de Justiça do Estado de São Paulo. Constou dos seguintes 

OFÍCIOS: OFÍCIO Nº 621/2014 ´ Enviando resposta ao requerimento 131/2014, que requer informações 

sobre qual a destinação da área existente no Jardim Natalia e que determine ao setor competente que efetue a 

limpeza urgente do local. OFÍCIO Nº 622/2014 – Enviando resposta ao requerimento 111/2014, sobre a 

vistoria de veículos do Município. OFÍCIO Nº 623/2014 - resposta ao requerimento 129/2014, requer 

informações sobre implantação de galerias para captação de água. OFÍCIO Nº 624/2014 - resposta ao 

requerimento 128 e 148/2014, sobre reportagem dada à rádio local pelo Secretário de Segurança Pública em 

relação aos andarilhos. OFÍCIO Nº 628/2014 - resposta ao requerimento 099/2014, sobre implantação de 

galeria de captação de água. OFÍCIO Nº 627/2014 - resposta ao requerimento 151/2014, sobre comunicado  

protocolizado pela Presidente do Conselho do Fundo Social de Solidariedade de Ibitinga. Em seguida iniciou-se 

a leitura dos RECEBIDOS DOS SENHORES VEREADORES: Constou do Projeto de Lei nº 82/2014 – 

Vereador Leopoldo – que “Institui o título “Guardião da Educação”, a membros das instituições de Educação 

do Município da Estância Turística de Ibitinga, que se destacaram por serviços prestados a área educacional”. 

Em seguida constou dos seguintes requerimentos: REQUERIMENTO nº 151/2014 – vereador Dr. Marcel, 

solicitando cópia de documento protocolizado na Prefeitura Municipal pela Presidente do Conselho do Fundo 

Social de Solidariedade, bem como resposta do Senhor Prefeito Fornecida ao referido documento, para 

esclarecimento público dos fatos. REQUERIMENTO nº 159/2014 – vereador Gumercindo – solicita 

informações a respeito alteração de trânsito da Rua Cecília Casemiro de Amorim. REQUERIMENTO nº 

160/2014 – vereador Gumercindo – requer informações a respeito dos trabalhos que a atual administração vem 

fazendo na área social do município. REQUERIMENTO nº 161/2014 – vereador Gumercindo - requer 

informações sobre a manutenção da frota de máquinas e equipamentos das secretarias de agricultura, meio 

ambiente e serviços públicos.  REQUERIMENTO nº 162/2014 – Vereador Valdecir – solicita informações a 

respeito do prédio localizado na Rua América nº 75 – Vila Santa Tereza, onde abrigava a praça da cidadania. 

REQUERIMENTO nº 163/2014 – vereador Valdecir – requer informações ao Senhor prefeito sobre as obras 

de canalização do Rio São Joaquim – Paineiras I. REQUERIMENTO nº 164/2014 – vereador Valdecir – 

requer informações ao Senhor prefeito sobre o motivo do impedimento da entrega dos uniformes aos alunos da 

EMEIF Dona Leonor Mendes de Barros, no ano passado e neste ano. REQUERIMENTO nº 165/2014 – 

vereador Valdecir – requer informações ao Senhor prefeito sobre a estrutura física da EMEIF Dona Leonor 

Mendes de Barros. REQUERIMENTO nº 166/2014 – vereador Leopoldo – requer informações ao SAMS 

sobre as pessoas que estão na fila de espera para fazer cirurgia de catarata e glaucoma. REQUERIMENTO nº 

168/2014 – vereador Valdecir – requer informações ao Senhor prefeito sobre o armazenamento de botijão de 

gás na EMEIF Dona Leonor Mendes de Barros. REQUERIMENTO nº 169/2014 – vereador Guilherme – 

requer informações ao Senhor prefeito sobre os refletores da quadra poliesportiva do Jardim Verona. 

REQUERIMENTO nº 170/2014 – vereador Mira– reitera requerimento de  informações ao Senhor prefeito 

sobre o documento nº 201/13, que questiona possibilidade de pagar insalubridade às professoras das creches 

municipais. REQUERIMENTO nº 171/2014 – vereador Windson – requer informações ao Senhor prefeito 

sobre a possibilidade de dar continuidade na abertura da Avenida das Bordadeiras, no alto do Jardim dos 

Bordados, próximo ao portal de entrada da cidade. REQUERIMENTO nº 172/2014 – vereador Windson – 

requer informações ao Senhor prefeito sobre a possibilidade de oferecer internet grátis no Pavilhão de 

Exposições, durante o Evento da Feira do Bordado, através da rede sem fio wi-fi. Constou das INDICAÇÕES: 

INDICAÇÃO Nº 136/2014 – Vereador Gumercindo - indica ao setor competente da Prefeitura Municipal, que 

realize a limpeza do mato em guias e sarjetas e recuperação asfáltica das ruas do Jardim Planalto. 

INDICAÇÃO Nº 137/2014 – Vereador Gumercindo - indica ao setor competente da prefeitura municipal que 

realize implantação de sinalização de solo e aérea, proibindo estacionar em um dos lados da Rua Setímio 

Montanari, em toda sua extensão. INDICAÇÃO Nº 138/2014 – Vereador Gumercindo - indica ao setor 



competente da Prefeitura Municipal que realize a recuperação asfaltica de todas as ruas do Residencial Dona 

Almira. INDICAÇÃO Nº 140/2014 – vereador Leopoldo - indica ao Senhor Prefeito Municipal que prorrogue 

o concurso público nº 001/2012, para o cargo de motorista. INDICAÇÃO Nº 141/2014 – vereador Leopoldo – 

indica ao Chefe do Executivo que providencie a manutenção de uma canaleta de concreto existente no 

cruzamento entre a rua Dr. Adail de Oliveira e Albino Quaresma- centro. INDICAÇÃO Nº 142/2014 – 

Vereador Mira - indica ao Chefe do Executivo que realize a abertura da Avenida Carolina Geretto Dall’acqua, 

entre a Rua Capitão Felicio Racy e a Avenida Engenheiro Ivanil Francischini, no Jardim Terra Branca, com 

obras de infraestrutura. INDICAÇÃO Nº 143/2014 – Vereador Windson - indica ao Chefe do Executivo que 

realize reparos no Parquinho infantil da Avenida João Farah, esquina com a Rua Rocco Franceschini, bairro 

bela Vista Sul. INDICAÇÃO Nº 144/2014 – Vereador Windson - indica ao Chefe do Executivo que 

providencie a recuperação asfaltica no leito carrovel das ruas do Bairro Bela Vista Sul. Em seguida constou das 

seguintes MOÇÕES: MOÇÃO Nº 53/2014 –vereador Osias - externa moção de louvor ao Senhor Itálico 

Sebastião  Moreale, em comemoração ao dia 13 de maio, alcançando total sucesso, reunindo uma multidão de 

pessoas nos dias 16, 17 e 18 de maio de 2014, na praça de São Benedito. MOÇÃO Nº 54/2014 – Vereador 

Marcel - Moção de Louvor à Polícia Militar de Ibitinga, pelos relevantes serviços prestados em nossa cidade, 

tanto na área de Patrulhamento como pelo Trabalho Educativo que vem desenvolvendo através do tenente 

Lúdio, onde ministra palestras de conscientização. Constou dos seguintes Ofícios: Ofício Especial nº 29/2014 – 

Vereador Gumercindo - Solicita do Executivo Municipal, a formalização de convênio com a Associação de 

Proteção aos Animais de Rua – APAR. Ofício Especial nº 30/2014 – Vereador Osias – Envia cumprimentos ao 

tenista Ibitinguense Romney Pereira pela Vitória no, circuito Brasileiro de tênis, no último final de semana, em 

vitória – Espírito Santo. Constou das matérias RECEBIDAS DE DIVERSOS: nº 65216/2014 – Ministério da 

educação informa liberação de recursos financeiros. nº 65217/2014 – Ministério da educação informa liberação 

de recursos financeiros. nº 65218/2014 – Ministério da educação informa liberação de recursos financeiros. nº 

65219/2014 – Ministério da educação informa liberação de recursos financeiros. nº 65220/2014 – Ministério da 

educação informa liberação de recursos financeiros. nº 65221/2014 – Ministério da educação informa liberação 

de recursos financeiros. nº 65222/2014 – Ministério da educação informa liberação de recursos financeiros. nº 

65223/2014 – Ministério da educação informa liberação de recursos financeiros. nº 65224/2014 – Ministério da 

educação informa liberação de recursos financeiros. nº 65225/2014 – Ministério da educação informa liberação 

de recursos financeiros. nº 65226/2014 – Ministério da educação informa liberação de recursos financeiros. nº 

65227/2014 – Ministério da educação informa liberação de recursos financeiros. nº 65228/2014 – Ministério da 

educação informa liberação de recursos financeiros. nº 65229/2014 – Ministério da educação informa liberação 

de recursos financeiros. nº 65230/2014 – Ministério da educação informa liberação de recursos financeiros. nº 

65231/2014 – Ministério da educação informa liberação de recursos financeiros. nº 65232/2014 – Ministério da 

educação informa liberação de recursos financeiros. nº 65233/2014 – Ministério da educação informa liberação 

de recursos financeiros. nº 65234/2014 – Ministério da educação informa liberação de recursos financeiros. nº 

65235/2014 – Ministério da educação informa liberação de recursos financeiros. nº 65236/2014 – Ministério da 

educação informa liberação de recursos financeiros. nº 65237/2014 – Ministério da educação informa liberação 

de recursos financeiros. nº 65238/2014 – Ministério da educação informa liberação de recursos financeiros. 

Ofício da Câmara Municipal de Itápolis nº 73/2014 convidando para a Sessão Solene que homenageará as 

funcionárias da Santa Casa: Gisele da Silva de Oliveira, Josivânia dos Santos Valentim e Valentina Isabel de 

Campos de Favere. Convite da SINSAÚDE – Campinas e Região, para a solenidade promovida em parceria 

com a Câmara Municipal de Itápolis ao Dia Estadual do Trabalhador da Saúde. Ofício convite nº 001/2014 – 

Rotaract Clube – para o Projeto “Acessibilidade: o que você sabe a respeito?”. Ofício SAMS nº 251/2014- 

solicita plenário da Casa para a realização de audiência Pública da autarquia. Em seguida passou-se para a 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MATÉRIA LIDA: Com a palavra o vereador Gumercindo falou sobre o 

REQUERIMENTO nº 159/2014 – solicita informações a respeito alteração de trânsito da Rua Cecília 

Casemiro de Amorim, o qual justificou que tal solicitação se dá em virtude do grande crescimento que o local 

vem tendo e necessita de uma solução urgente. O vereador Valdecir interrompeu e disse que o vereador pediu 

providências ao setor competente, mas se trata de setor incompetente, pois somente eles não enxergam a 

necessidade dessa mudança. O referido foi aprovado por unanimidade dos votos presentes. 

REQUERIMENTO nº 160/2014 – vereador Gumercindo – requer informações a respeito dos trabalhos que a 

atual administração vem fazendo na área social do município. O autor justificou que requer tais informações 

apenas para conhecimento para procurar soluções principalmente em relação ao uso de entorpecentes. O 

referido foi aprovado por unanimidade dos votos presentes. REQUERIMENTO nº 161/2014 – vereador 



Gumercindo - requer informações sobre a manutenção da frota de máquinas e equipamentos das secretarias de 

agricultura, meio ambiente e serviços públicos. O Vereador autor disse que para solucionar a insatisfação dos 

vereadores que toda sessão vem reclamando dos trabalhos da referida secretaria, a única maneira seria a 

reforma ou compra de equipamentos novos, pois não tem condições de continuar. O referido foi aprovado por 

unanimidade dos votos presentes. REQUERIMENTO nº 162/2014 – Vereador Valdecir – solicita informações 

a respeito do prédio localizado na Rua América nº 75 – Vila Santa Tereza, onde abrigava a praça da cidadania. 

O autor justificou que só para informar ele ouviu dizer que aquele prédio será devolvido ao proprietário, e se 

tem necessidade de mudar, se o aluguel do novo lugar vai compensar e também quer a cópia dos contratos dos 

imóveis para comparar os valores. O referido foi aprovado por unanimidade dos votos presentes. 

REQUERIMENTO nº 163/2014 – vereador Valdecir – requer informações ao Senhor prefeito sobre as obras 

de canalização do Rio São Joaquim – Paineiras I. O autor justificou que o mesmo se dá em virtude de 

reclamações dos moradores que moram no fundo do Paineiras II, e pedem respostas. O referido foi aprovado 

por unanimidade dos votos presentes. REQUERIMENTO nº 164/2014 – vereador Valdecir – requer 

informações ao Senhor prefeito sobre o motivo do impedimento da entrega dos uniformes aos alunos da EMEIF 

Dona Leonor Mendes de Barros, no ano passado e neste ano. O autor justificou que recebeu denúncias de 

cidadãos que a referida escola não recebeu uniformes e ele foi à escola e conferiu que os alunos não usam 

mesmo. O referido foi aprovado por unanimidade dos votos presentes. REQUERIMENTO nº 165/2014 – 

vereador Valdecir – requer informações ao Senhor prefeito sobre a estrutura física da EMEIF Dona Leonor 

Mendes de Barros. O referido justificou que a estrutura física do prédio oferece riscos às crianças, conforme 

comprova fotos em anexo. O referido foi aprovado por unanimidade dos votos presentes. REQUERIMENTO 

nº 166/2014 – vereador Leopoldo – requer informações ao SAMS sobre as pessoas que estão na fila de espera 

para fazer cirurgia de catarata e glaucoma. O autor solicitou a exclusão dos itens 2 e 3, e que se mantivesse 

apenas o 1º, apenas a nível de informação. O referido foi aprovado por unanimidade dos votos presentes. 

REQUERIMENTO nº 168/2014 – vereador Valdecir – requer informações ao Senhor prefeito sobre o 

armazenamento de botijão de gás na EMEIF Dona Leonor Mendes de Barros. O Autor solicitou que se faça 

uma vistoria e mande laudo a essa casa para comprovar se existe risco no local. O referido foi aprovado por 

unanimidade dos votos presentes. REQUERIMENTO nº 169/2014 – vereador Guilherme – requer 

informações ao Senhor prefeito sobre os refletores da quadra poliesportiva do Jardim Verona. O autor justificou 

que no ano passado ele solicitou e como não foi realizado ele está indagando o porquê de não ter sido instalado 

e essa melhoria é uma cobrança dos moradores. O vereador Valdecir pediu aparte e solicitou que seja 

aproveitado o requerimento para pedir ao Senhor Prefeito que construa banheiros no local apara evitar que as 

pessoas façam necessidade na porta dos vizinhos. O referido foi aprovado por unanimidade dos votos presentes. 

REQUERIMENTO nº 170/2014 – vereador Mira– reitera requerimento de informações ao Senhor prefeito 

sobre o documento nº 201/13, que questiona possibilidade de pagar insalubridade às professoras das creches 

municipais. O autor justificou que reitera o mesmo, pois ele foi respondido que em curto prazo estaria 

informando esta Casa sobre insalubridade das creches, visto que os professores auxiliam as berçaristas em todas 

as atividades, não fazem apenas a parte pedagógica, pois não se tem pessoas suficientes para atender as 

necessidades, e as berçaristas recebem insalubridade, nada mais justo do que os professores receberem também. 

O referido foi aprovado por unanimidade dos votos presentes. REQUERIMENTO nº 171/2014 – vereador 

Windson – requer informações ao Senhor prefeito sobre a possibilidade de dar continuidade na abertura da 

Avenida das Bordadeiras, no alto do Jardim dos Bordados, próximo ao portal de entrada da cidade. O autor 

justificou que há muito tempo ele vem solicitando essa melhoria e que seja analisado com carinho, pois uma 

parte foi feita e ele pede a continuidade em virtude de ser muito utilizada e oferece riscos aos pedestres e 

veículos. O vereador Mira complementou que em 2007/2008, o Prefeito declarou utilidade pública em toda 

aquela local e pelo que ele saiba nenhum dos moradores se opõem à abertura da Avenida e ele tem certeza que 

aquele local irá se expandir muito mais. O referido foi aprovado por unanimidade dos votos presentes. 

REQUERIMENTO nº 172/2014 – vereador Windson – requer informações ao Senhor prefeito sobre a 

possibilidade de oferecer internet grátis no Pavilhão de Exposições, durante o Evento da Feira do Bordado, 

através da rede sem fio wi-fi. O autor fez tal pedido em virtude do avanço da tecnologia e o evento da Feira do 

bordado se concentra grande número de turistas que poderão usufruir do sistema e que o sistema seja totalmente 

liberado durante todo período da Feira, em todos os setores para que as pessoas se utilizem do sistema. O 

referido foi aprovado por unanimidade dos votos presentes. O vereador Leopoldo deu os parabéns ao vereador. 

MOÇÃO Nº 53/2014 –vereador Osias - externa moção de louvor ao Senhor Itálico Sebastião Moreale, em 

comemoração ao dia 13 de maio, alcançando total sucesso, reunindo uma multidão de pessoas nos dias 16, 17 e 



18 de maio de 2014, na praça de São Benedito. O Vereador Osias disse que o senhor Itálico vem prestando 

relevantes serviços ao município. O Vereador Windson pediu aparte e solicitou que seja feito um adendo à 

moção, estendendo a mesma a todos os colaboradores que há durante muitos nãos vem colaborando com a 

existência dessa Festa. O vereador Osias concordou com o adendo. O Vereador Mira solicitou que a Moção 

fosse extensiva a administração pública, pois também vem colaborando para que a Festa ocorra todos os anos. 

O vereador Osias concordou e disse que deixa a Moção à vontade para quem quiser assinar junto além dos 

adendos que acharem necessários. O Presidente Dr. Marcel interrompeu e disse que gostaria que o vereador 

Windson trouxesse por escrito o nome dos colaboradores da Festa para que fossem acrescentados no adendo 

para que não fique uma ideia muito vaga. A referida foi aprovada por unanimidade dos votos presentes. 

MOÇÃO Nº 54/2014 – Vereador Marcel - Moção de Louvor à Polícia Militar de Ibitinga, pelos relevantes 

serviços prestados em nossa cidade, tanto na área de Patrulhamento como pelo Trabalho Educativo que vem 

desenvolvendo através do tenente Lúdio, onde ministra palestras de conscientização. O Presidente Dr. Marcel 

passou a palavra ao Vereador Windson que concedeu a palavra ao Dr. Marcel, que disse que tem visto o grande 

desempenho dessa corporação que vem trabalhando com muita garra e poucos membros. A polícia militar é 

uma corporação que tem prestado serviços de alta relevância e com recurso limitado, efetivo limitado, número 

de casos elevado, eles vem fazendo um serviço de ponta. Enviou elogios a vários integrantes que participaram 

da conquista da 5ª companhia de Ibitinga. Se não fosse pela competência de todos, jamais Ibitinga teria 

conquistado essa companhia. O Presidente Windson retornou a Presidência ao Dr. Marcel que colocou a Moção 

em votação. O vereador Mira votou favorável à Moção e parabenizou aos policiais por mais essa conquista, o 

Vereador Igor votou favorável e solicitou assinatura dele junto à Moção. O Presidente deixou a Moção e 

disponível a todos que queiram assiná-la. O Vice -Presidente Windson cumprimentou o Dr. Marcel pelo grande 

empenho em relação a essa conquista. A referida foi aprovada por unanimidade dos votos presentes. Ofício 

SAMS - solicitando plenário da Casa para a realização de audiência Pública da autarquia. O referido foi 

aprovado por unanimidade dos votos presentes. Em seguida passou-se para a TRIBUNA LIVRE DOS 

VEREADORES: USOU DA PALAVRA: vereador Osias pediu licença para falar do eu lugar. Falou sobre a 

resposta sucinta que ele recebeu da Prefeitura Municipal sobre a implantação das Galerias próximas ao Jardim 

América e ele vai reiterar a mesma, pois acredita que não houve entendimento em sua pergunta, pois a resposta 

não coincide com a pergunta. Falou também sobre o esporte de Ibitinga, que quase toda semana tem visto 

atletas de nossa cidade estampados nos jornais, e a maioria deles tem conquistado lugares de destaque. 

Destacou também o Romney, que participou a nível nacional e ficou em 2º lugar de tênis na categoria Sênior. 

Falou também do Alex Demolidor – MMA, que venceu em Marília. Isso nos deixa muito feliz em saber que 

diversos atletas estão representando nossa cidade. Falou das pessoas que fazem campeonatos armadores e que o 

esporte em Ibitinga caminha sozinho, sem o apoio da Secretaria de esporte de Ibitinga em virtude do baixo 

valor dos recursos que é destinado a ela. O Demolidor Alex é de Ibitinga, mas recebe apoio da cidade de 

Tabatinga, sendo destacado como atleta de Tabatinga. Mas se sente feliz em saber que atletas de Ibitinga veem 

se destacando em competições. Vereador Leopoldo falou sobre o seu Projeto de Decreto Legislativo que dá 

Título de Guardião da Educação, sendo a Profissão mais antiga e importante na vida de um cidadão, ato de 

coragem e bravura que cultiva e constrói vidas e contribui todos os dias na construção do caráter do cidadão. 

Outro fator importante foi a conquista da Polícia militar e também outra boa notícia foi dada pelo Senhor 

Prefeito na Rádio em transformar a cesta básica em vale compras, parabenizou o Senhor Prefeito por mais uma 

conquista para o município. O Vereador Osias solicitou aparte e falou sobre a transformação do ticket em 

cesta básica que foi falado na rádio em aumento, tem que tomar cuidado na forma de mencionar, na verdade o 

que teve aumento foi o ticket e não reajuste salarial, pois fere o princípio da isonomia como já houve e hoje 

gerou a ação do abono. O Vereador Valdecir usou da palavra e falou sobre ofício enviado a esta casa pelo 

Executivo respondendo ofício que a Presidente do Fundo enviou a esta Casa, onde ele covardemente alega 

coisas que ele discorda, pois vivenciou as coisas que foram ditas no passado e porque será que nos seus 

mandatos ele nunca colocou sua esposa nesse cargo. Ele disse que em muitas reuniões que ele esteve presente 

ele vivenciou os convites e elogios que ele sempre fez a ela sobre o seu trabalho no Fundo Social, pois ele 

estava presente e ouviu o convite que ele fez a ela e não foi ela quem pediu o cargo. Afirmou que houve 

algumas propostas que ela não quis realizar dentro do desenvolvimento social para favorecer alguns cargos de 

sua confiança. Disse que sente vergonha de ter pedido voto ao Senhor. Senhor Prefeito na tente manchar a 

imagem de uma pessoa honesta e em relação aos convênios foi ela quem correu atrás, porém, quem tem o poder 

da caneta é o Prefeito. O agradecimento que ela fez ao Senhor foi por conta da grande educação que ela tem. 

Ele disse que tem certeza que a população conhece cada um de nós, que embora tenha muitos defeitos, ele 



jamais subiu na tribuna para mentir. Então Senhor Florisvaldo e alguns vereadores dessa Casa, não seremos nós 

que vamos desmoralizar pessoas honestas. Deixou claro que se levanta em defesa dela e que vai estar aqui 

sempre que ela precisar de alguém para defendê-la. Falou também que recebeu umas denúncias anônimas sobre 

o não recolhimento do INSS e Fundo de Garantia dos funcionários da Santa Casa e como não se pode ter acesso 

ele está enviando um documento ao Ministério Público e ao Ministério do Trabalho para que eles averiguem a 

situação. A palavra foi passada ao Vereador Jean, parabenizou o trabalho do Executivo e do Legislativo 

colaborando na conquista da Polícia e que será um bem muito grande a todos nós Ibitinguenses. Disse que já 

finalizaria sua fala, pois aqui é lugar para se discutir política e não políticos e os ouvintes não são obrigados a 

ficarem ouvindo falar da vida alheia. Com a palavra o vereador Windson comentou sobre as danificações 

asfalticas do bairro Bela Vista Sul, e que foi cobrado pelos moradores daquele local, bem como um parque que 

existe ali e os brinquedos necessitam de correção. Falou também sobre o sistema de internet na feira do 

Bordado. Falou sobre seu pedido da Avenida das Bordadeiras. Por fim cumprimentou o Senhor Prefeito, o 

Presidente da Câmara que juntos tomaram a frente junto com a Polícia Militar e conquistaram algo tão 

importante para o nosso município. O Presidente Dr. Marcel passou a Presidência palavra ao Vereador Vice-

Presidente Windson que assumindo a mesma, passou a palavra ao vereador Dr. Marcel que disse que não vai 

responder as questiúnculas mencionadas aqui hoje, usando a mesma teoria do Vereador Jean, porque ele está 

aqui para colher bons frutos e não discutir coisa que não tem finalidade aos ouvintes e o que ele espera ver a 

colheita de bons frutos e até o presente momento ele só tem visto bons frutos ao Senhor Prefeito, que 

conquistou mais de 45 assinaturas de convênios para o município com o governo do estado. Já chegou para a 

cidade o caminhão de bombeiros, que só faltam as adaptações e esses 46 convênio tem que passar por trâmites, 

se formaliza e solicita. Disse que se empenhou muito para solucionar o problema com a polícia militar, não por 

causa daqueles comentários, mas por que enxerga a necessidade. Falou que seu próximo passo será correr atrás 

de melhorias para a polícia civil que se encontra impossibilitada de trabalho. Ele não pretende atacar ninguém, 

mas quem acha que é fácil fazer que faça, pois as pessoas que fazem manifestos e reclamam no facebook, são 

pessoas que já estiveram lá e não conseguiram fazer. E agora já passou a vez, já perderam a oportunidade. Em 

relação ao piso a ao valor do ticket que foi dado, o mesmo dobrou, porém, não quer dizer que está ótimo, mas 

que está melhor do que estava antes. A Prefeitura hoje já se encontra com 80 % do problema resolvidos, pois a 

forma como foi encontrada seria impossível dar melhorias salariais e não ter orçamento para pagar. O mesmo 

acontece com o Fundo de garantia e INSS da Santa Casa, que se forem recolhidos irá falta oxigênio e remédio, 

e pessoas irão morrer. Falou sobre o Fundo Social de Solidariedade está tendo reuniões semanais e as pessoas 

tem elogiado o atendimento de forma que nunca haviam recebido antes, sem fazer critica a ninguém, pois a 

presidente ainda faz parte do mesmo. Voltou a afirmar que sem a ajuda do Senhor Prefeito e do Deputado Pedro 

Tobias a nossa Corporação não teria saído e nem o tratamento de esgoto. Falou sobre a nossa falha em medir as 

pessoas pelas regras negativas, como o Secretário de trânsito ter sido mais uma vez declarado incompetente. 

Parabenizou a todos que participariam das 2 conquistas e principalmente o Senhor Prefeito que iniciou junto 

com esta Casa as conquistas e lá em São Paulo pediu ao Comandante Geral para deixar o Caminhão que ia ser 

mandado embora da Corporação de Bombeiros de Ibitinga e bastou uma ligação e o caminhão permaneceu em 

nossa cidade. Elogiou também os vereadores que também participaram da conquista e hoje ele tem uma 

sensação de missão cumprida e nada vai atrapalhar a sua alegria no dia de hoje. Na sequência, o Vereador 

Windson retornou a palavra ao Presidente Dr. Marcel que solicitou 15 minutos de intervalo, sendo dispensado a 

pedido do Vereador Leopoldo, aprovado por unanimidade dos presentes. NÃO HAVENDO NADA NA 

ORDEM DO DIA passou-se a para a EXPLICAÇÃO PESSOAL. Vereador Gumercindo elogiou o Senhor 

Prefeito e o Senhor Presidente desta Casa pelo grande empenho nas conquistas mencionadas hoje nesta Sessão. 

O vereador Osias disse que é preciso se ter consciência de que essa CIA que vem para Ibitinga sem dúvida será 

muito bom, e isso é uma conquista muito grande para Ibitinga. Parabenizou a todos que foram em busca dessa 

conquista, disse que não vai resolver o problema em nosso município enquanto a política pública social não 

solucionar esses problemas na raiz. Outra questão é que quando se faz grandes operações na cidade só se faz 

quando a polícia cível busca os crimes, a polícia militar só pode apreender quando a Polícia Civil dá o aval. 

Portanto ele parabeniza mas diz que o problema vai continuar enquanto não se melhorar a situação da política 

civil, pois depende dela para tratar o problema na raiz. O salário continua defasado e mudar para janeiro não vai 

solucionar o problema, então vai se alterar para resolver o problema de haver salários menores que o mínimo, 

mas não se houve falar em aumento. Então, méritos são méritos, mas os problemas ainda estão enraizados e 

eles existem. O Vereador Mira falou sobre uma pequena reflexão referente a Lei que criou a Tribuna Livre e ele 

acha que se deve respeitar a fala de qualquer cidadão e vereadores, pois a Lei diz que cada um tem o diretito de 



manifestar aquilo que quiser. O presidente Dr. Marcel passou a palavra ao Vereador Windson que passou a 

palavra ao Dr. Marcel. Ele disse que está com a sensação que está em outra cidade, pois a oposição repetiu 

tudo o que ele disse e que se tudo isso foi minimizado porque não feito na administração passada. Se era tão 

simples e minimizada porque não tiveram peito para fazer. Sobre a questão da reflexão ele só acha que serve 

para quem ofende pessoas na Tribuna, pois ela não foi feita para menosprezar pessoas ausentes. Agora a 

Tribuna Livre com certeza quem criou não criou para ofender os ausentes. Ele refuta politicamente o que o 

Vereador Mira falou porque ele falou tudo o que foi mencionado por ele. Cada grupo enxerga pelo Ângelo que 

lhe interessa, mas se o Vereador quiser ele pode fazer uma relação sobre as conquistas da Administração nos 8 

anos. Se Deus iluminar eles pretender entregar o Teatro Municipal. A gente discorda politicamente e não 

ofensivamente. Encerrando, o Presidente Windson retorna a palavra ao Presidente Dr. Marcel que faz convite 

para a Audiência Pública da Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade que acontecerá no Plenário 

desta Casa no dia 29 de maio de 2014, audiência pública de metas fiscais do 1º quadrimestre de 2014. A 

Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade de Ibitinga convida a todos para a audiência pública que se 

realizará no dia 02 de junho do corrente ano no Plenário desta Casa, para a discussão de diretrizes 

orçamentárias para 2015 e dá outras providências. Leu convite do Senhor Dito Bala que convida a todos para 

prestigiarem a homenagem ao jovem Vitor dos Santos, no dia 31 de maio, ele era capitão do time da escolinha 

de futebol e teve sua vida ceifada aos 14 anos, acometido de leucemia. Leu convite do Rotaract Clube para 

prestigiar o Projeto Acessibilidade realizar-se no dia 04 de junho de 2014, na Assari. Parabenizou também o 

Vereador Jean pelo seu aniversário no próximo dia 31 de maio. Em nada mais havendo a tratar o Presidente 

agradeceu a presença de todos, convocando os Edis para a próxima Sessão Legislativa Ordinária que acontecerá 

no próximo dia 03 (três) de junho de 2014 (dois mil e quatorze), às 20h (vinte). Esta Ata foi lavrada por mim, 

Jean Ferreira da Silva, Primeiro Secretário que assino junto com os demais membros da Mesa, ficando 

arquivado: os CDs, papéis e documentos para que surta os efeitos regimentais com o inteiro teor da Sessão. Sala 

das Sessões, 27 (vinte e sete) de maio de 2014 (dois mil e quatorze). /////////////////////////////////////////////////////////// 
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